

Escrito por Gety Pavez Vldal
Jueves, 08 de Agosto de 2019 20:55 -



Las risas y la diversión fueron la tónica en esta entretenida jornada que contó con la participación de más de 200 pequeños y que fue organizada por las oficinas de la mujer y de la Inclusión del municipio. Una mañana completa de diversión tuvieron este jueves los alumnos de las escuelas especiales de San Fernando, quienes disfrutaron con los juegos inflables en la Plaza de Armas, asistiendo previamente a la exhibición de corto metrajes inclusivos y educativos en el Centro Cultural.

“Hoy tuvimos un anticipo del Día del Niño aportando a la inclusión en nuestra comuna. Se trató de una linda actividad en la Plaza de Armas y en el Centro Cultural, con la que quisimos mostrar a la comunidad que nuestros niños con capacidades diferentes también necesitan su espacio”, declaró el Alcalde Luis Berwart.

El Jefe Comunal destacó que “el contar con la masiva presencia de los distintos establecimientos junto a sus profesores, padres, apoderados y alumnos, es algo que nos alegra mucho”.

Luis Berwart aprovechó la oportunidad de invitar a la comunidad sanfernandina a la celebración del Día del Niño que tendrá lugar este domingo 11 de agosto desde las 10.00 horas en el Parque Abel Bouchón. “Ese día contaremos con un show infantil, con pinta caritas, juegos regalos y muchas otras sorpresas, así que están todos invitados”, informó.

Por su parte, la jefa de UTP del Colegio Hermano Fernando de la Fuente, Jimena Manríquez, dijo que “nuestros chicos se divirtieron bastante, ya que les gustan los juegos inflables, sin embargo, quiero resaltar los corto metrajes que estaban destinados a reforzar lo que se conoce como educación emocional”.

La docente agregó que “en nuestro colegio estamos promoviendo la educación emocional como una manera de que nuestros estudiantes aprendan a respetarse unos a otros, por lo que estos cortometrajes me parecieron muy atingentes”.

En tanto, la profesora de la Escuela Especial El Roble, Denisse Corrada, explicó que “esta fue una actividad muy entretenida en la que nos sorprendió gratamente el que se hayan exhibido estos cortometrajes educativos”.

En la actividad participó activamente la esposa del Alcalde Luis Berwart, Maribel Villa, quien

En San Fernando: ALUMNOS DE LAS ESCUELAS ESPECIALES CELEBRARON EL DÍA DEL NIÑO

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 08 de Agosto de 2019 20:55 -

expresó que “como cada año estamos celebrando de manera anticipada el Día del Niño, oportunidad en la que contamos con el apoyo de la empresa Nestlé”.